

## ABSTRAK

Peningkatan Hasil Belajar pada Materi Penyajian Data dalam Bentuk Daftar, Tabel, dan Diagram dengan Model *Problem Based Learning* (PBL) di Kelas V SDN 01 Halaban.

**Oleh:** Hanum Salsabila

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya masalah dalam pelaksanaan pembelajaran yang menyebabkan rendahnya hasil belajar peserta didik kelas V SD Negeri 01 Halaban Kabupaten 50 Kota. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah peningkatan hasil belajar materi penyajian data dalam bentuk daftar, tabel dan diagram dengan model PBL di kelas V SDN 01 Halaban. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan peningkatan hasil belajar materi penyajian data dalam bentuk daftar, tabel dan diagram dengan model *Problem Based Learning* di kelas V SDN 01 Halaban.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) menggunakan pendekatan kuantitatif dan kualitatif. Subjek penelitian adalah guru dan peserta didik kelas V SDN 01 Halaban yang berjumlah 20 orang. Penelitian dilaksanakan dua siklus yang meliputi empat tahap prosedur penelitian yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Teknik dan instrumen penelitian adalah observasi, tes dan non tes.

Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan pada: a) RPP siklus I memperoleh rata-rata presentase 80,55% (B) meningkat pada siklus II menjadi 94,44% (A), b) Aktivitas guru siklus I memperoleh rata-rata persentase 82,10% (B) meningkat pada siklus II menjadi 92,85% (A), c) Aktivitas peserta didik siklus I memperoleh rata-rata persentase 80,35% (B) kemudian meningkat pada siklus II menjadi 92,85% (A), dan d) Hasil belajar peserta didik pada siklus I memperoleh rata-rata hasil belajar 72,5% dengan predikat C kemudian meningkat pada siklus II menjadi 86,8% dengan predikat B. Berdasarkan hasil tersebut, dapat disimpulkan bahwa model *Problem Based Learning* (PBL) dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada materi penyajian data dalam bentuk daftar, tabel dan diagram.

**Kata Kunci:** Hasil Belajar, Penyajian Data, Model Problem Based Learning